

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article94>

Expérience n°2

- Vautours en Baronnies - Notre travail - Jouons avec l'air chaud ! -



Date de mise en ligne : vendredi 22 décembre 2006

<dl class='spip_document_128 spip_documents spip_documents_left' style='float:left;width:240px;'\>

Enfiler une ficelle au milieu de la spirale

Tenir la spirale par la ficelle

au dessus de la chaleur

(soit un radiateur, soit une bougie, soit un poêle...)

La chaleur fait tourner la spirale.